

# *Le Venezuela défend son droit à la présidence tournante du MERCOSUR*

---



Caracas, 6 août, (RHC/PL).- Delcy Rodríguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, a déclaré à Caracas, que son pays ne permettra pas que l'Argentine, le Brésil et le Paraguay prennent d'assaut la présidence du MERCOSUR, le marché économique du cône sud-américain.

«Nous sommes surpris de voir la manière dont on prétend fouler aux pieds les traités internationaux. Les normes sont très claires, la présidence tournante du MERCOSUR revient au Venezuela de plein droit» a-t-elle relevé dans des déclarations à la presse à Caracas.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a dénoncé l'existence de forces économiques qui souhaitent l'implosion du MERCOSUR et s'oppose catégoriquement au boycottage entrepris par ce qu'elle qualifie de Triple Alliance.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101991-le-venezuela-defend-son-droit-a-la-presidence-tournante-du-mercosur>



**Radio Habana Cuba**